

Forums pour les consommateurs

ma vie de cocainomane

Par Profil supprimé Posté le 03/02/2019 à 04h35

J'ai 42 ans et après 20 ans sans toucher de coke me revolà accro comme pas possible; J'ai recommencé pour le nouvel an 2018 ça devait rester festif bien sûr maiis voiilà que la caf m'offre 3000 euros là oui il n'en fallait pas plus. maintenant je n'a plus que le rsa mais au bout de 20 ans me voiilà qui fréquente pôlle emploi oui les drogues m'ont toujours fates travailler!non il faut dire que pendant ces 20 ans j'ai eu un parcourt cahotique la rue l'alcool la substituton et j'en passe. Volà 8 mois que je ne bois plus ça c'est un exploi que je ne me serais jamais cru capable, bon j'arrête de plaisirter j'en peux plus j'ai plus 1 rond j'y met tout mon fric il y'a encore 1 mois j'arrivais a me garder de quoi finir le mos maintenant je met tout et je demande de l'argent a mes parent, normalement je commence a travailler cce mois ci j'ai vrament hate par dessus ça cet été j'a commencée une formaton de secrétaire médical ça se passe bien. Je sas qu'il faut que j'arrête mais j'y arrive pas aujourd'hui j'avaiis 100 euros je voulas ne prendre qu'un gramme et voiilà qu'en fait je n'ai plus que 20 euros jjusqu'au 6 je vais encore devoir gratter a droite gauche. Bon j'en ai fini pour l'instant si mon message parle a quelqu'un je répondrais a chaque dscution si je peux.